

Presseinformation 04/2024

Dresden, 16.06.2024

Frei ab: sofort

Prix de Fonds 2023 für die Volksbank

Union Investment zeichnet gute Beratung aus

Insbesondere für langfristige Geldanlagen ist eine breite Vermögensstreuung unerlässlich. Im vergangenen Jahr konnte die Volksbank Dresden-Bautzen eG mit ihrer Beratungskompetenz viele Kunden davon überzeugen, dass Investmentfonds chancenreiche Anlagelösungen sind. Denn Fondsanlagen berücksichtigen die Erfordernisse des aktuell anspruchsvollen Marktumfelds und können so dazu beitragen, Vermögen der Kunden sinnvoll zu strukturieren.

Für ihre Beratungsleistung wurde die Volksbank von der Fondsgesellschaft Union Investment mit dem **Prix de Fonds 2023** in Bronze ausgezeichnet. Volksbankvorstand Remo Teichert nahm den Preis aus den Händen von Vertriebsleiter Marc Harms (links im Bild) und Vorstand Privatkunden und Infrastruktur Giovanni Gay (rechts im Bild) von der Union Investment entgegen.



Remo Teichert wies darauf hin, „dass wir im letzten Jahr die Rückkehr der Zinsen erlebt haben und die Volksbank eine Reihe risikoloser Zinsanlagen anbietet. Trotzdem bleiben Investmentfonds eine gute Wahl für eine langfristig ausgewogene Vermögensstruktur. In der sinnvollen Kombination aller Anlageklassen drückt sich unsere Kompetenz unserer Berater aus. Unseren Kunden hilft dies bei der Erreichung ihrer Ziele.“

Wer langfristig eine auskömmliche Rendite erwirtschaften will, kann mit Investmentfonds auf verschiedene Anlageformen wie Aktien, Anleihen, Immobilien und Rohstoffe setzen. Diese Anlageklassen haben unterschiedliche Eigenschaften, die zu den Anforderungen und Bedürfnissen mancher Anleger besser und zu denen anderer weniger gut passen. Die Gewichtung fällt daher im Einzelfall sehr verschieden aus. Eine ausbalancierte Vermögensstruktur ist mit Investmentfonds einfach zu realisieren. Neben den langfristigen Chancen ist allerdings auch das Risiko marktbedingter Kursschwankungen einer solchen Anlage beachten. Neben Einmalanlagen kann bei starken Marktschwankungen ein Fondssparplan interessant sein. Der Grund: Wer regelmäßig gleichbleibende Beträge investiert, erhält bei niedrigen Kursen mehr und bei höheren Kursen weniger Fondsanteile. Dies wirkt sich langfristig auf einen niedrigen Durchschnittspreis aus.

Stolz verwies Remo Teichert darauf, „dass die Volksbank Dresden-Bautzen eG die erste Bank in den neuen Bundesländern ist, die den **Prix de Fonds** erhalten hat.“

Ihr Ansprechpartner: Thomas Lohse, Pressesprecher (Presse/Öffentlichkeitsarbeit)
Tel.: 0351 8131-5203, Fax: 0351 8131-11 31, E-Mail: thomas.lohse@vbddbz.de,
www.vbddbz.de